



A concurso el cuidado de los animales de experimentación

O. C.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha sacado a concurso el servicio de cuidado y mantenimiento de los animales de su centro de experimentación animal.

El presupuesto máximo que se destinará para llevar a cabo esta tarea es de 144.432 euros al año, según el pliego de condiciones dado a conocer por la institución académica salmantina.

La concesión se hará por un total de dos años, repartidos entre la mitad del presente 2011 (a partir del 1 de julio), todo el ejercicio de 2012 y el primer semestre de 2013, con lo que el presupuesto máximo de licitación para hacerse con la concesión de este servicio será de 288.864 euros.

La institución académica salmantina establece también la posibilidad de prorrogar por otro periodo similar la concesión, que abarcaría los últimos seis meses de 2013; el año 2014 entero y el primer semestre de 2015.

De esta manera, el valor del contrato puede alcanzar los 577.000 euros, indica la Usal.

Las empresas interesadas tienen de plazo hasta el 2 de junio para presentar las pertinentes solicitudes, que se conocerán el día 9 del próximo mes.

La empresa adjudicataria deberá encargarse de la reposición del material necesario, la limpieza de las diferentes salas, el procesado del equipamiento, la retirada de los distintos residuos o la revisión de la comida de los animales. ■